

Finanzplan / Finance plan

Einnahmen <i>Income</i>		Ausgaben <i>Expenses</i>	
Kartenverkauf <i>ticket sale</i>	100,00 €	Raummiete <i>space rental</i>	100,50 €
Förderung von <i>sponsoring from</i>	100,00€	Honorar <i>fee</i>	150,00 €
Eigenbetrag <i>own contribution</i>	50,50 €
etc.
Einnahmen insgesamt <i>total income</i>	250,50 €	Ausgaben insgesamt <i>total expenses</i>	250,50 €

Besonderheiten *Particularities:*

- Bitte bedenke bei Deiner Abrechnung, dass der Studierendenrat nur Verlustunterstützung gewährt!
Please keep in mind that the students council only grants loss support!
- Bei Miete oder Kauf von Preisen, Materialien etc. ist es wünschenswert jeweils 3 Angebote einzuholen. Dies dient zur Nachvollziehbarkeit unsererseits.
In case of lending or buying prizes, materials and the like, it is welcomed to provide 3 offers for each item in order to make your choice of dealer more comprehensible.
- Essen und Getränke können NUR gefördert werden, wenn die Verpflegung einen inhaltlichen Stellenwert im Projekt/ der Veranstaltung einnimmt, etwa bei einem Familienbrunch, einer interkulturellen Kochveranstaltung etc.
Food and drinks can ONLY be funded if it is of content-related importance to the event/ project, for example in case of a family brunch, an intercultural cooking event or the like.
- Pfandbeträge werden nicht erstattet.
Deposits will not be reimbursed.